



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

**¡Comenzamos una nueva aventura! Esta semana damos inicio al proyecto “Valorización de los Ecosistemas Estuarinos de Chile y México a través de infraestructura habilitante y recursos educativos: una vía para el desarrollo local sostenible y resiliente al cambio climático”.**

**Este proyecto tiene como objetivo proteger y valorar nuestros estuarios, promoviendo el desarrollo sostenible y la resiliencia frente al cambio climático. A través de la colaboración y el aprendizaje, trabajaremos juntos para construir un futuro más verde y sostenible para nuestras comunidades.**

**¡Acompáñanos y construyamos juntos un planeta más saludable y próspero!**